

DANIEL DELAIGUES

Praticien en magnétisme

Depuis plus de 40 ans, Daniel Delaigues met à profit ses dons naturels pour aider à soigner et soulager de nombreuses affections. Magnétiseur, sourcier et rebouteux, il réalise chaque année un nombre impressionnant d'interventions, avec un taux de succès remarquable de 80 %.

Spécialiste des troubles neurologiques et cérébraux, Daniel traite des affections telles que la thrombose, le vertige, la perte d'équilibre et la dépression. Grâce à son énergie magnétique, Daniel utilise des manipulations précises, souvent inspirées de la médecine chinoise, pour rétablir une circulation optimale des signaux corporels, favorisant ainsi la guérison.

Une thérapie alternative des plus efficaces sur une grande variété de maux

Neurologie : Dépression, ulcère, kystes, tumeurs diverses, cancers, maladie neurologique et musculaire...

Peau : Eczéma, herpès, zona, staphylocoque argenté ou doré, maladie de Raynaud...

Rebouteux : Sciatique, lumbago, torticolis, entorse, déplacement du bassin, tendinite, ligaments croisés du genou, hernie discale, capsulite, rétrécissement du canal rachidien par magnétite...

Divers : Blocage de l'enfant, choc émotionnel, souffle au cœur, dégagement des voies respiratoires, asthme, soin des amygdales, œdème...

Des consultations personnalisées

Ses séances, d'une durée de 15 à 20 minutes, se concentrent sur des zones clés : l'hypophyse, le thymus et le plexus solaire.



Daniel consulte dans son cabinet à Vierzon, et se déplace également dans toute la France selon les besoins et possibilités. Assisté par Éliane, aide-soignante en psychiatrie, il intervient auprès de patients de tous âges, ainsi que des animaux.

Le spécialiste partage également son don aux personnes à qui l'énergie permet de recevoir cette connaissance. C'est ainsi qu'il a formé Isabelle Monteil, aujourd'hui magnétiseuse elle-même, pendant 7 ans.



Ne baissez pas les bras, ne vous laissez pas envahir par ces maux qui vous habitent, laissez vos a priori de côté, et osez le bien-être !



Ils en parlent le mieux...

« Notre chienne de 11 ans a eu un AVC. Elle a perdu toute mobilité et le vétérinaire était pessimiste à cause de son âge. Après trois séances avec M. Delaigues, elle a commencé à se déplacer et a montré une nette amélioration, pour finalement récupérer son potentiel vital en à peine six jours. »

Robert S.

« Notre fils Pierre, soigné depuis 2016 pour une tumeur au cerveau, a souffert de retard de croissance, perte de cheveux et manque de confiance, suite à la chimio et radiothérapie. Les séances avec M. Delaigues ont très largement amélioré son état. Aujourd'hui, il va bien et a repris confiance en lui. Un grand merci M. Delaigues. »

PG NCN

« Opérée d'un méningiome, il restait un résidu évolutif. J'ai contacté M. Delaigues qui a su diagnostiquer mon problème, à distance et sans me connaître. Je me suis déplacée à son cabinet pendant 3 jours pour quelques séances. Un mois plus tard, plus de traces de résidus sur l'IRM. Daniel Delaigues est une personne de valeur entourée d'une équipe sympathique. »

CHANTAL B.